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Commission cluster 17/01/2022 – Notes SNECA 
 
En vert et italique : nos questions / nos remarques / notre point de vue. 

Pas de point formel à l’ordre du jour. Echanges sur les dossiers à venir. 
Liste des dossiers à évoquer lors de la prochaine commission 

 Bilan des recrutements cluster 2021 / Perspectives 2022 
 Pyramide des âges / Perspectives de départ 
 Bilan des mobilités 
 GPEP (ex GPEC)  / identification des compétences / Parcours. 

o F Didier est sponsor d’un chantier CAGIP 20285 sur cette thématique  
 

 Demande des élus d’avoir un REX sur les CDS des clusters 
o F Didier rappelle qu’ATOS a été retiré au profit de DEVOTEAM, car ne convenait pas 

et ne respectait pas les engagements pris 
 
CAGIP 2025 ? 

 A coté du fonctionnement quotidien c’est LE chantier à venir. 
o On va investir entre 300-450M€ sur la période à venir 
o On passe de Tokyo = Construction des PF, à 2025 = Transfo opérationnelle de CAGIP 

 Le groupe a un projet de transfo IT, décliné du livre blanc. 
 A l’intérieur de cette transfo, CAGIP a sa propre transfo 

o CAGIP sur CAGIP (pour nous)  
o CAGIP au service des métiers 

 Pour 2022, on devrait avoir un investissement de 120M€ qui figure dans le cadrage 
budgétaire validé dans les grandes lignes par le CA de novembre. 

 Jusqu’à fin janvier les 18 chantiers vont être affinés 
 Ce sera présenté aux collab lors des roadshows 

o Très important que l’équipe de Dir se rendent sur chacun (ou presque) des sites 
CAGIP. 

o Elément fondamental pour CAGIP et les entités 
o Le Go/noGo pour les roadshow en présentiel sera décidé jeudi 20 

 Dans le plan de Transfo il y a des grands thèmes, déclinés en 18 chantiers 
o Techno 
o Transverses et opérationnels 
o Fonctionnement interne 
o RH 

 
Quel est l’impact de la mise en place de la DGA Run sur les activités de RUN opérées dans les clusters 
? 

 La DGA va changer de nom. Appel à bonnes idées. 
 Aucun transfert d’activité des Clusters vers la DGA Run 

Des infos sur l’atterrissage REC ? 
 Collecte des données en cours par J Chassaing. Pas d’info. 
 Pour 2022, ambition d’avoir 2 indicateurs par cluster. 

o 1 sur la qualité de service (incident, disponibilité, …) 
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o l’autre à la main des patrons de clusters 
Radio moquette parle de transferts d’activité de CAGIP vers CATS ? 

 Pas de transfert de collab prévu 
 Pas de transfert d’activités prévu 
 Quelques réflexions sur la facturation en direct ou au travers de CAGIP. 
 Possibles sujets mais Entité -> CAGIP toujours pas clarifiés. 
 Des mouvements socles <-> clusters probables. 

Colocalisation d’activités avec CATS : Quid des sites (BPCR) sans CATS ? 
 Certaines activités ont de la valeur ajoutée à être faites en colocalisation 
 D’autres activités n’en ont pas besoin. 

 


